



## **Nominations à la Direction de la Fondation L'Oréal :**

- **Ezgi Barcenas nommée Directrice Générale ;**
- **Pauline Avenel-Lam nommée Directrice Exécutive.**

Clichy, 20 novembre 2024 - La Fondation L'Oréal annonce aujourd'hui la nomination d'**Ezgi Barcenas** en tant que Directrice Générale au 1<sup>er</sup> janvier 2025. Elle assurera ce rôle en complément de ses responsabilités actuelles en tant que Directrice Générale Responsabilité Sociétale et Environnementale du Groupe L'Oréal. Elle succède ainsi à Alexandra Palt qui, après sept années à sa tête, quittera la Fondation L'Oréal à la fin de cette année.

Ezgi Barcenas a rejoint le Groupe L'Oréal en avril dernier en tant que Directrice Générale Responsabilité Sociétale et Environnementale et membre du Comité Exécutif. Elle est responsable de la stratégie mondiale du Groupe en matière de développement durable et pilote le programme L'Oréal pour le Futur. Son arrivée à la Fondation L'Oréal permettra d'assurer une cohérence et une complémentarité optimales entre les actions philanthropiques de la Fondation L'Oréal et les initiatives de développement durable du Groupe L'Oréal.

**Pauline Avenel-Lam**, devient quant à elle Directrice Exécutive de la Fondation L'Oréal, en complément de ses fonctions actuelles en tant que Directrice du programme Beauté Inclusive de la Fondation L'Oréal et Directrice du Fonds L'Oréal pour les Femmes. La Fondation L'Oréal pourra s'appuyer sur sa connaissance approfondie du secteur associatif ainsi que sur une expérience de 15 ans au sein du Groupe L'Oréal dont 7 ans parmi les équipes de la fondation. Pauline Avenel-Lam a été récemment distinguée parmi les 50 leaders de moins de 40 ans engagés dans la transformation écologique et sociale du palmarès 2024 Giverny-Le Point.

*« Je tiens à remercier chaleureusement Alexandra Palt pour sa contribution exceptionnelle au succès de la Fondation L'Oréal. Grâce à sa vision claire et inspirante, elle a su porter haut le combat pour l'égalité et la juste place des femmes dans la Société »,* déclare Jean-Paul Agon, Président de la Fondation L'Oréal. *« Je suis convaincu que le leadership inspirant d'Ezgi Barcenas, allié à la connaissance approfondie de la Fondation de Pauline Avenel-Lam, seront autant d'atouts majeurs pour accélérer et intensifier la mobilisation de la Fondation L'Oréal et de ses partenaires pour construire, avec et pour les femmes, un avenir plus juste, plus inclusif et plus durable. »*

## **À propos de la Fondation L'Oréal**

La Fondation d'Entreprise L'Oréal s'engage aux côtés des femmes pour leur permettre d'exprimer leur potentiel, reprendre la main sur leur destin et avoir un impact positif sur la société, à travers trois domaines d'intervention : la recherche scientifique, la beauté inclusive, et le changement climatique.

Depuis 1998, le programme L'Oréal-UNESCO Pour les Femmes et la Science a pour vocation d'accélérer les carrières des femmes scientifiques et de lutter contre les obstacles qu'elles rencontrent, pour qu'elles puissent contribuer à la résolution des grands défis de notre temps. En 26 ans, le programme a soutenu plus de 4 400 chercheuses originaires de plus de 140 pays. Il valorise l'excellence scientifique et cherche à inspirer les jeunes femmes pour les encourager à s'engager dans des cursus scientifiques.

Convaincue que la beauté contribue au processus de reconstruction de soi, la Fondation L'Oréal accompagne notamment des femmes très fragilisées à améliorer leur estime d'elles-mêmes en leur donnant accès à des soins de beauté et de bien-être gratuits. Elle favorise également l'accès à l'emploi de femmes en grande précarité à travers des formations d'excellence aux métiers de la beauté. En 2023, plus de 23 000 femmes ont pu bénéficier de ces soins beauté et de bien-être, et plus de 45 000 personnes ont pu participer à des formations dédiées, depuis le début du programme.

Les femmes, enfin, sont victimes d'inégalités et de discriminations de genre persistantes, accélérées par le changement climatique. Alors même qu'elles sont les premières affectées par les conséquences du réchauffement climatique, elles sont sous-représentées dans les instances de décisions. Le programme Femmes et Climat de la Fondation L'Oréal soutient notamment les femmes porteuses de projets répondant à l'urgence climatique, et sensibilise à l'importance de solutions qui prennent en compte l'intersectionnalité des problématiques de genre et de climat.

## **CONTACTS PRESSE**

Léa UBALDI – [lea.ubaldi@loreal.com](mailto:lea.ubaldi@loreal.com) +33 (0)6 14 69 17 06

Hugo BERTHOUL - [hugo.berthoul@loreal.com](mailto:hugo.berthoul@loreal.com) +33 (0)6 82 79 50 90